

Un nouvel entraîneur pour l'ESP Football

Pornichet — Mehdi Benmalek va prendre ses fonctions à Pornichet à partir du mois d'août. Son objectif : redorer le blason de l'équipe seniors

Portrait

A tout juste 35 ans, Mehdi Benmalek affiche déjà une belle carrière dans le monde du football. Natif de Tourcoing, il a fait ses premières armes avec le ballon rond au club de Roncq (Nord) où il a joué pendant 26 ans, et obtenu ses premiers diplômes d'éducateur. « J'ai quitté Roncq pour Evreux où j'ai passé 4 ans au club de Saint-Sébastien en tant que responsable technique et entraîneur de l'équipe première », raconte-t-il. Avec des résultats plus que satisfaisants, puisque le club a gravi 4 échelons et même gagné la coupe du département durant cette période, Mehdi Benmalek reçoit une proposition du club de Pacy (Eure), 3^e échelon national. « J'ai pu passer mon BEF là-bas (brevet d'entraîneur de football), ce qui me permet aujourd'hui d'entraîner des équipes de niveau R1, comme celle de Saint-Nazaire par exemple. »

Prof de français et histoire-géo

S'il a le ballon rond chevillé au corps depuis sa plus tendre enfance, l'entraîneur est également enseignant en français et histoire-géographie au lycée Brossaud-Blanchon de Saint-Nazaire depuis cette année. « En fait, ma compagne et moi avons fait le choix de nous rapprocher de

notre famille et de nous installer dans la région. J'ai pu avoir ce poste d'enseignant et, en parallèle, choisir entre trois propositions pour le foot : La Baule, Saint-Lyphard et Saint-Nazaire pour l'équipe U19. J'ai pris cette dernière parce que c'est quand même gratifiant de travailler avec les meilleurs jeunes de la région ! »

Entre-temps, Pornichet lance un appel d'offres pour remplacer Thierry Rocton qui passe la main après 6 années de bons et loyaux services. « Je ne serai pas resté longtemps à Saint-Nazaire, mais j'avais quand même très envie de retrouver un groupe seniors. J'ai donc accepté la proposition et je commence dès le mois d'août. »

Son objectif en arrivant à Pornichet ? A minima maintenir l'équipe à son niveau et, si possible, la faire progresser pour passer en R3. « Etre entraîneur n'est pas un métier facile. La demande de pratique est différente d'un joueur à l'autre et il faut faire comprendre qu'on est dans un sport et pas en mode loisir. Tout le monde n'a pas l'esprit de compétition, mais si on joue d'abord parce qu'on aime ça, il faut quand même admettre que l'objectif n'est pas de régresser. Quand on enchaîne autant de matchs sans gagner, on ne peut qu'augmenter le curseur et le niveau d'exigence ! » souligne-t-il confiant.



Mehdi Benmalek va quitter Saint-Nazaire pour venir entraîner les joueurs pornichétins dès le mois d'août.